

Desatiende INE queja de morenistas

El INE se declaró incompetente para atender una queja de diputadas de Morena por presuntos actos de violencia política en razón de género en perjuicio de la ex secretaria de Educación, Delfina Gómez.

Con el argumento de que se trata de un asunto con "impacto local", el INE resolvió que el tema toca a la autoridad electoral del estado de México.

Las morenistas denunciaron al dirigente del PAN, Marko Cortés, así como a comunicadores y legisladores de oposición, por emitir expresiones contra Gómez y referir que su ascenso político es por decisión del presidente López Obrador.

Fabiola Martínez

